

Flüchtlinge renovieren Flüchtlingsunterkunft



Die Grünen-Fraktion in Neunkirchen hat Freitagabend eine Flüchtlingsunterkunft in Neunkirchen besucht. Es sollten dort zu viele Personen in den beiden Wohncontainern untergebracht gewesen sein.

Außerdem die Bäder und Küchen stark verdreckt. Vor Ort seien sie positiv überrascht gewesen. Erst vor kurzem sei dort renoviert worden. Ein Gemeindemitarbeiter bestätigte, dass dort schlimme Zustände geherrscht hätten. Das habe an dem Verhalten einzelner Bewohner gelegen. Jetzt hätten aber Gemeindemitarbeiter zusammen mit den Flüchtlingen die Wände gestrichen und die Bäder und Küchen gereinigt.